

Kurzbericht

Nr. IV/62

- 10. November 1959 -

Jg. 9

Die Preise für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken
im Monat Oktober 1959

Die Preise für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken haben sich im Durchschnitt geringfügig ermässigt. Unter den Einzelleistungen trat bei den Übernachtungspreisen infolge des in der kalten Jahreszeit vielfach üblichen Heizungszuschlages eine Erhöhung ein. Die Preisentwicklung bei den Speisen war weiterhin leicht rückläufig. Die Getränkepreise blieben unverändert.

Index der Preise für Gaststättenleistungen in der Stadt
Saarbrücken
- Juli 1959 = 100 -

Art der Leistungen	1959		
	August	September	Oktober
Übernachtung und Frühstück	100,0	100,0	100,3
Mittag- und Abendessen	98,5	98,3	97,8
Getränke	99,6	99,5	99,5
Zusammen	99,4	99,3	99,2